

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès du Sénateur Adrien GIRAUD

C'est avec une profonde tristesse que l'ensemble des Mahorais apprend la disparition d'Adrien GIRAUD.

Mayotte perd un grand homme qui unissait la capacité d'action et de réalisation. Adrien GIRAUD s'est engagé durant toute sa vie pour l'amélioration des conditions de vie des Mahoraises et des Mahorais.

Par son courage et par sa détermination, il était un ardent défenseur de la départementalisation et de l'ancrage de Mayotte dans la République.

Président du MDM, président de la Chambre professionnelle, il était conseiller général d'Acoua puis Sénateur de Mayotte de 2004 à 2011.

Pour ses obsèques, prévues ce dimanche 27 mai 2018, le Conseil départemental a décidé de rendre la barge gratuite pour les Mahoraises et les Mahorais qui souhaitent l'accompagner dans sa dernière demeure. **Cette gratuité s'appliquera uniquement pour les piétons entre 07h00 et 16h00.**

Au nom de tous les conseillers départementaux, j'adresse toute ma sympathie et ma pleine solidarité, en m'associant au deuil de ses proches et de sa famille, ainsi qu'au deuil de toute la population mahoraise.

Le Président du Conseil départemental